COMMUNIQUE DE PRESSE

POUR DIFFUSION IMMEDIATE

Sporever, acteur à 100% des nouveaux média

Le groupe achève avec succès son recentrage en cédant ses activités hors média

Boulogne, le 20 février 2008, 

Le Groupe Sporever, leader de l'information sur les nouveaux média, a annoncé la cession de son activité hors média. Cette cession a pris la forme d'un MBO (management buy-out) au bénéfice d’une partie du management responsable de cette activité au sein de Sporever. Cette activité, qui représentait en 2007 moins de 10% du chiffre d’affaires total du Groupe, consistait à vendre à des annonceurs des prestations de conseil en  marketing sportif, notamment dans le secteur hors média.   

Depuis le début 2007, le Groupe Sporever a annoncé sa volonté de se recentrer exclusivement sur ses activités d'éditeur et de producteur dans les nouveaux média où il est un acteur de référence dans les contenus sur internet, le téléphone mobile et la télévision sur IP. La réalisation de ce plan stratégique a été marquée par la cession du journal But! en novembre 2007. La cession des activités hors média représente la dernière étape de ce recentrage. Caractérisées par des marges significativement inférieures à celles enregistrées sur internet et le téléphone mobile, les activités de hors média pénalisaient la marge d'exploitation moyenne du Groupe. L'activité du Groupe repose désormais à 100% sur les contenus et les nouveaux média.   

A l'occasion de cette transaction, le Groupe a conclu un partenariat commercial important de trois ans avec le management de l'activité hors média, qui lui permettra notamment d'avoir accès aux études du  SportLab (études qualitatives et quantitatives sur le sport) et de bénéficier d'un apport d'affaires en nouveaux média significatif dès 2008.   

Par cette transaction, le Groupe montre tout son attachement à améliorer la lisibilité de son positionnement en le concentrant sur son expertise la mieux reconnue et la plus rentable. En outre, il démontre l'engagement de Sporever à privilégier plus que jamais une stratégie de création de valeur pour tous ses actionnaires.   

Plus de détails seront communiqués sur cette transaction à l'occasion de la publication des résultats 2007 du Groupe, qui aura lieu jeudi 28 février à 10 heures.  
Le Groupe Sporever est le leader de l’information sportive sur les nouveaux media. Il vise à répondre aux besoins du nouveau consommateur de sport, où qu’ils soient, et dans les formats qui répondent à ses attentes. Parmi ses actifs, Sporever possède le n°1 du football sur le web, Football365.fr, ainsi que les droits internet et mobiles du football anglais (footanglais365.com).Le Groupe possède également un site multisport de référence, Sport365.fr. Sporever est coté sur le marché Alternext de la Bourse de Paris (code ALSPO).
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FOR IMMEDIATE RELEASE
Sporever, now a pure new media player   

Sporever successfully ends its repositioning with the disposal of its event marketing assets

Boulogne, February 20th 2008.

Groupe Sporever, a leading new media company, today announced the disposal of its event marketing assets. This transaction was carried out through a MBO (management buy-out). This business, which represents less than 10% of the Group’s revenues, relies on consulting services focused on sponsorship activities. 

Since the start of 2007, Groupe Sporever announced its intention to reposition its business around its core new media assets. Sporever has become over the years a leading editor and producer of content across digital platforms (internet; mobile, and IPTV). The first initiative of this strategic repositioning plan was the sale of the But! newspaper in November 2007.  

The disposal of the consulting services’ business is the last stage of this repositioning.  With much lower margins than that of the internet and mobile businesses, the consulting arm has been a drag on the Company’s profitability. Today, the Group wholly revolves around content and new media. 

Under the agreement, Sporever signed a three year partnership with the management of the newly created Company, which will guarantee access to datas of SportLab (marketing studies) and benefit from incremental sales as soon as 2008.   

With such transaction, Groupe Sporever demonstrates its willingness to improve its positionning while concentrating on its strongest and most profitable expertise. Furthermore, it demonstrates the Company’s commitment to creating value to all its shareholders.  

More details will be announced at the Company’s 2007 earnings’ announcement scheduled on  february 28th at 10 :00 a.m..  
Group Sporever is a leading European new media company dedicated to meeting the needs of the sports’ fans, anytime, anywhere. Among its properties, the Company owns and operates the country’s n°1 soccer site, Football365.fr, and a leading multisports’ site, Sport365.fr. Group Sporever is listed on the Alternext market of the Paris Stock Exchange (code ALSPO).
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